

Dienstag, 08. Juni 2021, Werra Rundschau / Lokales

Schmiedeköpfchenweg erhält neue Decke

Straßensanierung ist in Kürze beendet



Hatte es dringend nötig: Der Belag des Schmiedeköpfchenweges in Motzenrode wurde erneuert. Foto: Gemeindeverwaltung

Die Straße im Meinharder Ortsteil Motzenrode war seit Jahren abgängig. Die Gemeinde stand in der Verkehrssicherungspflicht. In 2020 waren entsprechende Mittel im Haushalt zur Verfügung gestellt worden. Doch die Witterungsverhältnisse verhinderten eine Bauausführung zum Ende des Jahres 2020. Nun wird eine neue Decke aufgezogen. Gleichzeitig wird die Wasserleitung zum Ring ge-

geschlossen. Die Arbeiten werden in den nächsten 14 Tagen abgeschlossen werden können. red/salz